

3月です、暖冬傾向ですね、お変わりありませんか…？



能登地震から二か月、いまだ断水が解消されていない…と報道されています。一日も早い復旧を心より願っております。

2月は暖冬傾向にあったようですが…、19日以降1週間ほどぐずついた天気が続き、作業がなかなか進まなかったようです。

皆様におかれましては、如何お過ごしでしょうか？

私は1月から始めた柿の剪定作業を、17日までにすべて終わりました。次男は、田んぼの鶏糞撒きを12日までに終え、その後柿畑の皮削り作業を進めてくれています。諏訪君は、写真はありますが…引き続き柿の枝集めやほえ燃やし作業を順番に進めてくれています。

右下は、小糠片付けと籾殻堆肥移動作業を17日に行っている写真です。

さて、以下は18日から、25日にかけて家内と行ったエジプト旅行の写真です。2日目に考古学博物館にてツタンカーメン王の黄金のマスクをはじめとした所蔵品を見て回ったのを皮切りに、プレオープンの大エジプト博物館見学、ギザの3大ピラミッドを見て、スフィンクスをまじかに見て大きさに圧倒されながら、クフ王のピラミッドの中を探検しました。

4日目にアスワンに移動して、大小のアブ・シンベル神殿を見て、ナイル川のクルーズ船で移動しながら…コム・オンボ神殿、ホルス神殿を見学してきました。

ルクソールに移動してからは、西岸観光で王家の谷に行き、ツタンカーメン王、ラムセス4世、9世の墓に入場観光してきました。東岸観光では、カルナック神殿、ルクソール神殿を見て回りました。

地震とかも少なく乾燥した台地なので、3500年前の遺跡とかも綺麗に保存されているのには感心させられました。ただ途中キリスト教とかイスラム教とかに支配されることにより、貴重な壁画や石造の顔が削り取られてしまったという説明があり、そのような史跡がいくつも見られ、残念な気持ちになりました。

以下は、娘が日本に滞在中の2月5日に長男家族も会いに来て、友人の写真館にて記念写真を撮った時の物です。大変いい記念になりました。引き続きインフルエンザや風邪をひかないようにしましょう。 敬具

令和6年3月2日 有限会社 ハーベストジョイ



岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557 携帯電話:090-3382-5200

mail : harvestjoy@nifty.com

URL : <http://harvestjoy.eco.coocan.jp/>

松久 茂盛

